

Bayern

SPD

Anni Christ-Dahm
Fraktionsvorsitzende der
SPD im Stadtrat Alzenau

Alzenau, 08.03. 2023

Herrn Bürgermeister
Stephan Noll

cc: Georg Grebner
Jeanette Kaltenhauser
Jonas Müller
Claudia Neumann
Ralph Ritter

Per E-Mail

Antrag der SPD-Fraktion auf Beschilderung des Kahltalwegs

Sehr geehrter Herr Noll,
lieber Stephan,
liebe Kolleginnen und Kollegen Fraktionsvorsitzende,

die SPD-Fraktion beantragt, im gesamten Alzenauer Stadtgebiet entlang des Kahltalweges, besonders an engen und stark frequentierten Abschnitten Schilder aufzustellen, die zu einem respekt- und rücksichtsvollen Umgang aller Nutzer*innengruppen aufrufen.

Begründung:

Der Kahltalweg ist bei Fußgänger*innen, Hundebesitzer*innen, Wandergruppen und Radfahrer*innen ein gleichermaßen beliebtes Ziel und daher stark frequentiert. Dabei kommt es nach eigenen Erfahrungen bei einer SPD- Radtour sowie nach Berichten von betroffenen Bürger*innen vom Meerhofsee bis zur Herrnmühle immer wieder zu mitunter gefährlichen Situationen. Diese ereignen sich besonders an engeren Passagen, wie z.B. auf der Höhe des Generationenparks, entlang des Burgparkplatzes oder im Bereich der Kahltalmühle.

In den meisten Fällen könnte die Gefahr eines Unfalls durch gegenseitige Rücksichtnahme und einen allseits respektvollen Umgang miteinander verringert oder vermieden werden.

Verschiedene andere Kommunen haben daher an ähnlich frequentierten Routen Schilder aufgestellt, die an das respektvolle Miteinander appellieren. Auch wenn solche Hinweise keine rechtlich durchsetzbaren Tatbestände darstellen, setzen sie doch ein Zeichen für die Haltung der Stadt Alzenau. Die SPD- Fraktion hält es daher für angebracht, auf das Gebot der Rücksicht und Fairness hinzuweisen.

Mit freundlichen Grüßen

Anni Christ-Dahm

Anni Christ-Dahm
SPD-Fraktionsvorsitzende